

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Für Profis, Liebhaber und alle dazwischen

Projektteam „Kunst und Kultur“ bietet seit einem Jahr einen Stammtisch an

Seit einem Jahr bietet das Bürgerprojektteam „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ in Dornstetten einen Stammtisch an. Dieser ist offen für alle, die auf irgendeine Art am Thema Kunst und Kultur interessiert sind. Binnen zwölf Monaten hat sich das unkomplizierte Angebot zu einem kleinen Magnet für Interessierte aller Couleur entwickelt. Der nächste Stammtisch findet am 25. April statt.

„Wir möchten einen unkomplizierten Zugang zu Kunst und Kultur ermöglichen“, fasst das Projektteam, das hinter „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ steht, zusammen. Zu diesem gehören an der Spitze Christa Grimm, Sonja und Klaus Dezember sowie Lydia Hahn. Gefunden haben sich die Kunst- und Kulturfreunde 2018 über die Plattform der Stadtentwicklung Dornstetten. Heute ist die Gruppe eine feste Säule im städtischen Angebot.

Niedrigschwelliger Zugang

Bekannt wurde das Projekt „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ durch die LandArt-Aktionen, die Arbeit zur Erinnerung an Eleonore Kötters Schaffen sowie das jährliche Kunst- und Kultur-Fest am und im Heimatmuseum. Die Idee zum Stammtisch kam im vergangenen Jahr auf. „Wir haben gemerkt, dass es viele Menschen gibt, die sich sehr gerne mit dem Thema Kunst und Kultur befassen“, erklärt Sonja Dezember. Doch Plattformen für Austausch und Diskussion gibt es zumeist nur in aktiven Künstlerkreisen. Für Laien und Interessierte birgt das eine gewisse Hemmschwelle. Das Projektteam wollte deshalb einen Rahmen

bieten, an dem alle zusammenkommen können: Menschen, die aktiv Kunst schaffen und Menschen, welche diese Kunst einfach aufnehmen möchten. Es sollte ein unkomplizierter, offener Zugang zum Thema möglich sein – ganz nach dem Motto des Projektteams. Die Idee eines Stammtisches war geboren.

Praktische Unterstützung ist Teil des Anliegens

Das Projektteam teilte die Idee in seinem Netzwerk und bald hatte sich der Stammtisch zu einem kleinen Magnet entwickelt, wo Künstler und Interessierte zum Austausch zusammenkommen. „Uns ging es nie darum, eine große Runde zu gestalten, sondern möglichst viele Anknüpfungspunkte für die Teilnehmenden zu schaffen“, betont das Projektteam. Unter den Teilnehmenden findet sich die ganze Bandbreite der Kulturmenschen: Studierende Künstler und Autodidakten, beruflich Kunstschaffende und Kulturinteressierte, Erfahrene und Neueinsteiger. An den Stammtischen werden Ideen und Themen gesponnen, aber auch ganz praktische Dinge diskutiert. Beispielsweise, wie man als Neuling seine erste Ausstellung organisiert oder wie man Muse und Ideen findet, wenn diese nicht von allein kommen.

Diese praktische Unterstützung sieht das Projektteam auch als Teil seiner Aufgabe. Den heimischen Künstlern – gerne auch Neulingen – eine Plattform und ein Netzwerk zu bieten, ist eines der Anliegen des Teams.

Gesprochen wird über das, was interessiert

Alle drei bis vier Monate wird seitdem ein Stammtisch angeboten. Der Ablauf der Abende ist immer ähnlich. Man startet mit einer Begrüßungsrunde – und damit sind die Gespräche für den Rest des Abends oft schon am Laufen. Denn jedes Mal bringt irgendjemand einen neuen Gast mit, regelmäßig kommen neue Künstler aus der Region vorbei und schon ist ein neuer Austausch im Gange. „Wir überlegen, ob wir künftig auch bestimmte Themen zur Diskussion stellen“, sagt Sonja Dezember. „Aber im Moment stößt der freie Austausch noch

auf so viel Zuspruch, dass wir diesem Raum lassen.“ Zudem bringen die Initiatoren immer auch eigene interessante Punkte und Nachrichten mit. Denn die neuen Ausstellungen und Veranstaltungsideen des Projektteams „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ werden ebenfalls in diesem Kreis platziert und zur ersten Diskussion gestellt.

Weitere Informationen

Der nächste Stammtisch „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ findet am 25. April um 18.30 Uhr im griechischen Restaurant Sparta in Dornstetten statt. Willkommen sind alle, die Lust und Interesse haben. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wer gerne mehr über das Team „Kunst und Kultur – gemeinsam kreativ“ und den Stammtisch erfahren möchte, kann das Team per E-Mail an kuk@media-dienste.de erreichen.

4.083 Zeichen

Bildunterschrift

Austausch und Diskussionen sind ein Kernelement des Stammtisches. Die Themen dazu bringen die Teilnehmenden selbst mit. Foto: Dezember

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-32	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de